

APDESI

Sukses 2 Kali Gelar Nobar Film Lafran Dihadiri Banyak Pejabat, Ini Kata Sekum KAHMI Makassar

SM Network - [SULSEL.APDESI.ID](https://sulsel.apdesi.id)

Jul 2, 2024 - 16:56



Sekum MD KAHMI Makassar Andi Sri Hastuti Sultan berswafoto bersama dengan jajaran pengurus MD KAHMI Makassar saat Nobar Film Lafran 24 Juni 2024 (Foto: Dok. KAHMI Makassar)

MAKASSAR - Majelis Daerah (MD) Korps Alumni Himpunan Mahasiswa Islam (KAHMI) Kota Makassar sukses menggelar Nonton Bareng (Nobar) Film Lafran sebanyak dua kali, yakni pada 24 Juni dan 1 Juli 2024.

Nobar film yang mengisahkan perjuangan sosok Lafran Pane dalam mendirikan organisasi Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) tahun 1947 itu, digelar di Bioskop CGV Panakukang Square Makassar.

Dua sesi Nobar yang diadakan KAHMI Makassar selalu ramai dan dihadiri sejumlah pejabat penting di daerah ini.

Pada Nobar pertama, Senin, 24 Juni 2024 lalu, hadir Pj Gubernur Sulsel Prof Zudan Arif Fakhrulloh beserta jajaran, Ketua DPRD Sulsel A Ina Kartika Sari, Pj Sekda Kota Makassar Firman Hamid Paggara, Kapolrestabes Makassar Kombes Pol Mokhammad Ngajib, dan Kasdim Makassar Letkol Inf Kadir Tandiesak.

Pada sesi Nobar kedua Senin, 1 Juli 2024 kemarin, hadir Walikota Makassar yang juga Ketua Dewan Penasehat MD KAHMI Makassar Ir. Moh. Ramdhan 'Danny' Pomanto bersama Kadispora Andi Engka Bau Djemma dan Kadis Pariwisata Muhammad Roem.

Atas keberhasilan giat Nobar Film Lafran ini, Sekretaris Umum MD KAHMI Makassar Andi Sri Hastuti Sultan tak kuasa menyembunyikan kegembiraannya.

"Alhamdulillah. Tim Nobar telah berhasil menghadirkan Pak Gubernur Sulsel dan sejumlah Kadis Pemrov, Ibu Ketua DPRD Sulsel, Bapak Walikota Makassar, Sekda Kota Makassar, Kadis-Kadis Kota Makassar, Kapolrestabes Makassar serta jajaran Forkopimda se-Kota Makassar," kata ATS, sapaan karib Andi Sri Hastuti Sultan, dikutip [IniNews Sulsel](#), Selasa (02/07/2024).

Dia juga bersyukur karena agenda Nobar berjalan dengan lancar dan menjadi momen silaturahmi keluarga besar KAHMI dan HMI di Makassar.

"Alhamdulillah, kita juga bersyukur karena telah berkesempatan Nobar bersama dengan jajaran pengurus MD KAHMI Makassar, Keluarga Besar KAHMI Makassar dan adik-adik para tokoh HMI yang ada di Makassar," tambah ATS.

Dengan selesainya dua sesi Nobar Film Lafran tersebut, kata ATS, maka tidak akan ada lagi sesi Nobar berikutnya yang diadakan oleh MD KAHMI Makassar.

"Dengan demikian, maka selesai sudah seluruh jadwal Nobar bersama MD KAHMI Kota Makassar," terangnya.

Tak lupa ATS menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah ikut berpartisipasi dalam menyukseskan kegiatan Nobar ini.

"Terima kasih atas dukungan seluruh pengurus dan pihak-pihak lain yang memberikan support sehingga kegiatan bisa berjalan lancar," kata ATS.

"Kami juga mohon maaf bila ada kekurangan dan kekhilafan. Semoga Allah merahmati kita semua. Yakin usaha sampai!" pungkasnya.

Diketahui, tim pelaksana Nobar Film Lafran MD KAHMI Makassar terdiri atas

Hadi Daeng Mappuna sebagai Koordinator, Arnis Puspita, Andi Amri, Camubar Mastika, Asri Tadda, Nursapriani dan Muh. Ilham Madjid. (*)